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Me dirijo a ustedes como 
madre del CEIP Jardín 
Botánico, en la Cala de 

Mijas, para adjuntarles un escrito 
que ya estamos presentando a la 
Delegación de Educación, Ayun-
tamiento de Mijas, Ministerio 
de Educación, partidos políticos, 
Defensor del Pueblo, Defensor 
del Menor y asociaciones de dis-
capacidad, para exponerles e in-
formar de la situación crítica de 
este colegio público, único en la 
zona con dos aulas específicas 
(estudiantes con discapacidad 
grave y dependencia).

Entre las necesidades físicas del 
colegio (aulas prefabricadas en 
estado lamentable de más de 20 
años), un proyecto de ampliación 
de centro que inicialmente consi-
derado línea 1 (300 alumnos), se 
ha convertido en línea 3 (más de 
900 estudiantes). Requiere una 
adaptación del espacio. El espa-
cio de Línea 1 es en el que con-
tamos con zonas comunes como 
biblioteca y gimnasio, que tienen 

MAIRA GÓMEZ

jj  Vista del colegio Jardín Botánico.

jj  La gimnasta caleña Carmen Vega, en una de sus participaciones.

a Mario Bravo afirma que si gobierna el PP desde el día 28 se conseguirá una solución a corto plazo
MIJEÑOS

que ser adecuados para aulas. Las 
aulas prefabricadas han estado 
más de 10 años provisionales y 
finalmente no se llevará ninguna 
obra, según nos han comentado. 
El colegio tiene falta de mante-
nimiento y las aulas (casetas de 
obra que datan del año 2001) no 

están acondicionadas para nin-
gún alumno, y menos para niños 
con discapacidad. Algo que resul-
ta inadmisible, vulnerando así la 
salud y derechos de los menores.

Falta al menos 1 PTI en el cen-
tro, que fija a los más de 50 niños 
integrados en las aulas ordina-

BUSCAN  
PATROCINIO PARA 
LA PATINADORA 
CARMEN VEGA

ANTONIO ALARCÓN DENUNCIA QUE 
EL ASCENSOR DE MIJAS PUEBLO 
SIGUE SIN SER REPARADO

D Buscan ayuda para que la pa-
tinadora caleña Carmen Vega 
García pueda acudir al campeo-
nato del mundo en Argentina el 
próximo mes de junio. Es un or-
gullo que nos represente en esta 
disciplina y que lleve el nombre 
de Mijas al otro lado del mundo. 
Es una pena que desde la institu-
ción local no apoyen el deporte 
minoritario ni a los deportistas 
mijeños. Prefieren gastar nuestro 
dinero en el patrocinio del Uni-
caja de Málaga (175.000€ más 
30.555 de IVA). Carmen no ne-
cesita tanto dinero, pero sí para 
cubrir el billete a Argentina y la 
estancia los días que dure el cam-
peonato.

D Antonio Alarcón Rueda, vi-
cesecretario de Movilidad del PP 
de Mijas, vuelve a denunciar al 
Ayuntamiento mijeño, en el que 
gobierna el PSOE de Josele y su 
socio (Ciudadanos), «ya que es 
una vergüenza que el ascensor de 
la Plaza Virgen de la Peña de Mi-
jas Pueblo siga sin arreglar» Y se 
pregunta: «¿Qué pasa con las per-
sonas discapacitadas, personas 
mayores o con movilidad redu-
cida y personas con sus hijos en 
carrito que vienen a visitarnos? 
¿El Consistorio no tiene recursos 
para solucionar esto? O es que 
todo el dinero está para destruir 
jardines». Añade que «no hay de-
recho que estén fuera de servicio,  
y que una persona con discapa-

REDACCIÓN
REDACCIÓN

rias. Actualmente, la PTI de la au-
las específicas son compartidas 
con el resto del centro y alumnos, 
por lo que las aulas específicas, 
reitero, con estudiantes muy 
afectados se quedan sin el apoyo 
básico que necesitan.

El orientador del centro tam-
poco cumple su misión. Los ex-
pedientes de nuestros alumnos 
no están actualizados desde hace 
años, incluso mi hija no tiene 
ningún informe del centro desde 
hace más de 7 años que está es-
colarizada. Denigrante. Falta de 
consideración absoluta.

 Solicitamos desde hace tiempo 
un comedor in situ en el colegio. 
La materia prima del catering 
suele llegar muchas veces en ma-
las condiciones.

Me dirijo a ustedes para que 
conozcan la realidad de nuestro 
centro y actúen inmediatamente. 
Rogamos puedan ayudarnos con 
este colegio en el que llevamos 
más de una década luchando.

Gracias de antemano, reciban 
un saludo y en espera de sus no-
ticias. X

INDIGNACIÓN DE UNA MADRE DEL CEIP 
JARDÍN BOTÁNICO DE LA CALA DE MIJAS

cidad o una madre con el carrito  
no puedan usar el ascensor». Por 
último indica que «ya está bien de 
fiestas millonarias con empresas 
de fuera de Mijas que pagamos 
todo los mijeños».

Conocemos perfectamente la situa-
ción de su centro, porque lo hemos 
visitado muchas veces y porque ha-
blamos con regularidad con padres 
de alumnos.  El problema más grave 
es que está construido en un suelo 
que no es del Ayuntamiento, sino de 
una empresa privada. Y es así desde 
el año 2006, cuando el Ayuntamiento 
de Mijas, gobernado por el PSOE con 
mayoría absoluta, concedió la licencia 
de obras sabiendo que el suelo no era 
municipal. 

Este es el motivo por el cual el cen-
tro no puede ser ampliado. La solución 
es complicada, el Ayuntamiento ha 
decidido expropiar parte del colegio y 
ha pagado 800.000 euros ya, pero hay 
otra parte que era de cesión obligato-
ria del promotor, pero no la han exigi-
do. En fin, la solución es complicada, 
pero han dejado pasar 8 años y no se 
ha hecho nada en la práctica.

 El Partido Popular volverá a go-
bernar y solucionará este problema a 
corto plazo para que los niños tengan 
el tratamiento que se merecen.

MARIO BRAVO RESPONDE
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1 El Ayuntamiento debe mejorar su fun-
cionamiento, pagar a tiempo y no gastar 

32 millones fuera de los procedimientos es-
tablecidos (así lo dice el Tribunal de Cuentas 
respecto a 2022).

2 La actividad urbanística va a seguir 
produciendo ingresos en los próximos 

años. Eso nos debe permitir prestar mejores 
servicios sin necesidad de subir impuestos.

3 Hay que mejorar la Renta Básica. No se 
trata sÓlo de dar un trabajo durante unos 

meses, sino de integrarlos en el mundo labo-
ral a través de colaboración con las empresas.

4 Hay que gestionar mejor el deporte, 
ampliando lo necesario para atender 

la demanda, y simplificando el proceso de 
reserva de plazas.

5 Hay que extender el contrato de limpieza 
viaria a todas las calles públicas, y man-

tener todas las zonas verdes municipales. El 
procedimiento de recepción de urbanizacio-
nes debe cumplirse.

6 Hay que llevar el agua y el saneamiento a 
todas las viviendas habitadas de Mijas.

7 La residencia de mayores no será solo 
un edificio, sino un espacio de atención 

integral a los mayores.

8       Merecemos una atención primaria mejor 
en general, que ahora es insuficiente en 

Las Lagunas, y hay que ampliar a 24 horas el 
horario en La Cala y tener más ambulancias. 

9 Pondremos en marcha un plan de vi-
vienda no sólo para hacer VPO, sino para 

que el Ayuntamiento haga de intermediario 
entre promotoras y bancos para vender los 
edificios vacíos y terminar los que siguen en 
construcción.

10 El aparcamiento de Mijas Pueblo 
debe ampliarse hacia delante, per-

mitiendo el paso de vehículos actual y el es-
tacionamiento de autobuses, y hay que hacer 
otro en la parte alta, total o parcialmente en 
propiedad para los residentes de la zona. X

IDEARIO 2023-2027

+ EL DECÁLOGO DE MARIO BRAVO

cómo salir 
del túnel

ÁNGEL NOZAL: PENSANDO EN GRANDE... 
PARA HACER COSAS GRANDES

D «Si los bueyes, los caballos o los leones 
tuvieran sus dioses, esos dioses no ten-
drían las caras de los humanos, sino de 
los bueyes, los caballos y los leones», dixit 
el filósofo griego Jenófanes en el siglo 
VI a.C. Un pensamiento muy aplicable a 
la gestión del PSOE que, teniendo prác-
ticamente monopolio gubernamental en 
Mijas, lo único que consiguieron hacer del 
municipio es tan solo convertirlo en un 
gigante con el cerebro de enano, como al-
gunos arquitectos definen grandes locali-
dades cuyo crecimiento poblacional no ha 
ido acompañado con un correspondiente 
desarrollo infraestructural. Cada equipo 
socialista, en su visión del pueblo siempre 
ha ido partiendo de sus propias limitacio-
nes solipsistas, sin siquiera ser capaces de 
copiar buenas ideas ajenas, y ni que decir 
tiene, inventar algo original; de modo que 
Mijas de hoy, -y de antes-, es la creación a 
imagen y semejanza de los fracasos de los 
que tuvieron la suerte de pasar por la Al-
caldía con más pena que gloria, sin dejar 
detrás suya nada que valga mención, si no 
es en el sentido negativo como el Hipó-
dromo, muerto antes de aprender a andar. 
De modo que la segunda población por el 
número de habitantes en la Costa del Sol 

+ EL ANÁLISIS

BRANKA BERBERIJAN OLIVARI es el último por su atractivo y su aspecto 
urbano, mucho por debajo de los munici-
pios más pequeños: obviando Marbella, 
que sobresalta del contexto costasoleño y 
se sitúa al lado de los más famosos lugares 
de veraneo en el ámbito mundial.

El ranking de los demás sería el siguien-
te: Fuengirola, 83.226 habitantes, una 
residencia de mayores, Palacio de la Paz, 
un espacio multiusos capaz de atender 
cualquier evento de gran envergadura, y 
Recinto Ferial con casetas que facilitan 
una excelente organización de las ferias 
de distinta índole; Benalmádena, 75.500 
habitantes, dos hospitales principales y 
siete residencias de mayores; Estepona, 
73.622 habitantes, tres hospitales, cuatro 
residencias de tercera edad, un teatro ca-
paz de atender los espectáculos de todos 
los géneros y envergadura, y un Palacio de 
Congresos; y por fin, Torremolinos, con 
sus 68.052 habitantes, el más pequeño de 
la zona, dos hospitales principales y siete 
residencias de mayores, teatro y Palacio 
de Congresos. 

¿Y qué es lo que tiene Mijas, con 93.000 
habitantes, el segundo más grande en 
términos de población? Pues, tiene el 
Burro-Taxi, un Hipódromo muerto antes 
de empezar a andar, un CIO convertido 
en ruina, que gracias a la intervención de 

Juanma Moreno pronto regresará a la 
vida, y un teatro que no cumple ni con las 
condiciones más básicas; y aquí termina 
el triste legado socialista. Ah, casi se me 
olvida, también tiene un ascensor que lle-
va meses fuera de servicio, pero qué más 
da, ahora tendrá un parque extendido en 
360.000 metros cuadrados, cuyo precio 
superará 22 millones de euros, -otro ca-
pital muerto-, un espacio de recreo sin 
ningún impacto económico importante. 
Y mientras nosotros iremos dando pa-
seítos por el parque, nuestros vecinos se 
irán forrando del turismo más elitista, el 
de ferias y congresos, -que aporta muchos 
ingresos, y los proyecta tanto a nivel na-
cional como internacional-, Mijas trotea-
rá detrás de ellos en el burro, que es por 
lo visto la mayor atracción que tiene. No 
obstante, el 28 de mayo está a la vuelta de 
la esquina, y regresará Ángel Nozal, ex-
celente gestor, trotamundos, persona de 
vista cosmopolita, capaz de suplir todas 
las necesidades de los mijeños, y otorgar 
al municipio un aura urbano, sofisticado 
y elegante. Por la diferencia con los gober-
nantes socialistas, Ángel Nozal piensa 
en grande, con el objetivo de hacer cosas 
grandes que sacarán Mijas del agujero de 
retraso que los socialistas han ido aumen-
tando durante años. X

jj  Ángel Nozal, en 
una imagen retros-
pectiva, señalando el 
lugar afectado por un 
incendio.
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D Los presidentes del PP, Al-
berto Núñez Feijóo (España); 
Juanma Moreno (Andalucía), 
Patricia Navarro (Málaga) y 
Ángel Nozal (Mijas) han parti-
cipado en la presentación de los 
103 candidatos del PP a las próxi-
mas elecciones del 28 de mayo.

En esa jornada, en La Alcazabi-
lla de Málaga, la Marea Azul del 
PP de Mijas causó verdadero 
furor entre los más de 1.500 asis-
tentes, con su camiseta azul en la 
que se lee el número 23 en las es-
palda. El 23 representa el número 
de los campeones, de los grandes 
deportistas y el de un año que 
supondrá el cambio en Mijas y 
la transformación en azul de los 
municipios malagueños. X

+ PRESENTACIÓN EN LA ALCAZABILLA DE MÁLAGA

Varios momentos de la celebración, en la Alcazabilla de Málaga, donde la Marea Azul de Mijas causó furor con su performance del número 23 en la parte trasera de sus camisetas.

REDACCIÓN

EL PP CONVERTIRÁ EN AZUL A LOS 
103 MUNICIPIOS DE LA PROVINCIA

D Como ya hemos anun-
ciado en otras ediciones, 
la Participación Ciudada-
na y la Regularización de 
las Viviendas son dos de 
nuestras premisas de cara 
al programa de gobierno 
que hemos diseñado y que 
está enmarcado en la Hu-
manidad, la Solidaridad y 
la Igualdad. 

No queremos que nin-
gún mijeño se sienta des-
plazado. Para ello, traba-
jaremos desde el minuto 
uno para que Mijas vuelva 
a recuperar la senda del 
desarrollo en todos los 
sentidos, haciendo par-
tícipes a los colectivos y 
con una transparencia 
total y absoluta de dónde 
va a parar el dinero de los 
contribuyentes. Hay que 
dar cuenta a los vecinos y 
se hará buscando el bien-
estar social sin distinguir 
sexo o raza.

DOS PUNTTOS 

CLAVES DEL 

PROGRAMA DE 

GOBIERNO DEL PP
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La coordinadora del Partido 
Popular de Málaga, Caro-
lina España, ha dicho en 

Mijas que «hoy, ser empresario es 
ser un héroe, ya que siempre tie-
nen algo que afrontar» y transmi-
tió que «la Junta de Andalucía es 
una administración de confian-
za» y que el gobierno de Juanma 
Moreno les tiende la alfombra 
«porque son unos verdaderos su-
pervivientes, ante las vicisitudes 
que están atravesando, primero 
con la pandemia y ahora con la 
creciente subida de precios de la 
materia prima». 

En este sentido, Carolina Es-
paña transmitió en un encuen-
tro ante empresarios de Mijas 
las diferentes ayudas puestas en 
marcha por la Junta para la dina-
mización de la economía, como 
una de 100 millones de euros de 
I+D+i, los instrumentos de finan-
ciación y préstamos como el FDU, 
destacando a Garantia, «una enti-
dad que dispone de 3 millones de 
euros de la Junta para avalar a 
pequeñas empresas en el ámbito 
rural con el objetivo de que pue-
dan salir adelante». 

PROPUESTAS. También rea-
lizó un esbozo de las propuestas 
que el PP de Mijas ha expuesto en 
su programa a nivel formativo, 
como la ampliación y adecuación 
del CEIP Torrenueva, la puesta en 
funcionamiento al 100% del CIO 
Mijas, entre otras.

En esta reunión mantenida en 
la sede del PP de Mijas también 
estuvo el coordinador provin-
cial de Urbanismo, Carlos Gar-
cía; así como la vicesecretaria 
de Bienestar Social y número 6 
en la lista del PP de Mijas, Ana 
Carmen Mata. De hecho, fue un 
encuentro en el que oyeron las 
inquietudes del tejido productivo 
mijeño, que ha estado presidido 
por el cabeza de lista en Mijas, 
Ángel Nozal, quien al mismo 
tiempo aprovechó para dar a co-
nocer las líneas estratégicas que 
el Partido Popular de Mijas 
tiene para impulsar la pequeña 
industria y el comercio de barrio, 
«principales motores económicos 

REDACCIÓN

jj  Varios instantes de la reunión mantenida por Carolina España, Ángel Nozal, Carlos García y Ana Carmen Mata en la sede del PP de Mijas.

a Ángel Nozal dice que las inversiones de la Junta superan con creces a los 34 años de la época del PSOE
MIJEÑOS

CAROLINA ESPAÑA ALABA EL PAPEL DE LOS 
EMPRESARIOS EN EL DESARROLLO DE MIJAS

de nuestro municipio» dijo. Tam-
bién apuntó que en estos cuatro 
años de gobierno de Juanma 
Moreno, la Junta ha superado en 
Mijas, con creces, las inversiones 
de 34 años del PSOE, y realizó un 

resumen de algunas que se quie-
ren atribuir el alcalde sanchista y 
sus socios, «como la ampliación y 
adecuación del CEIP Torrenueva, 
la puesta en funcionamiento al 
100% del CIO Mijas, la remode-

lación integral y ampliación del 
ambulatorio de Las Lagunas, las 
obras de agrupación de vertidos, 
colectores y depuradoras en la 
Costa del Sol, con el anteproyecto 
de saneamiento en Mijas, Manil-

va y otros municipios, así como 
el impulso de un centro socio-
sanitario en Mijas». Por último, 
«poner en valor de los restos ar-
queológicos de la Finca Acebedo 
(Ahogadero)», matizó. X
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d Ángel Nozal ha confirmado 
a este periódico que «si el próxi-
mo 28 de mayo conseguimos la 
Alcaldía con mayoría suficiente 
prometo que potenciaremos la 
celebración de Mijas Ibérica 
como referente turístico y gastro-
nómico». De hecho, ha alabado el 
trabajo tanto de Francisco Or-
tiz como de Juan Bosco, «quie-
nes han realizado una excelente 
organización en equipo, que ha 
estado muy bien diseñada en 
cuanto a actividades musicales y 
artísticas, además de traer a los 
mejores cortadores de jamón de 
España y al mismo tiempo poder 
disfrutar de este producto ibérico 
a un precio asequible para todos 
los asistentes».

Por su parte, Juan Bosco afir-
mó que «este es el pistoletazo de 
salida de un evento que llevába-
mos tiempo preparando, y que 
con Francisco y la colaboración 
de muchos mijeños hemos con-
vertido el Lagar de Don Elías en 
un auténtico santuario del corte 
de jamón y de los productos ibé-
ricos». X jj Varios momentos de la celebración de Mijas Ibérica, organizada por Francisco Ortiz y Juan Bosco.

REDACCIÓN

MIJAS IBÉRICA, UN BUEN INICIO
D Ángel Nozal agradece el trabajo organizativo de Francisco Ortiz y Juan Bosco 
de un evento «que si llegamos a la Alcaldía potenciaremos como referente turístico»

MIJEÑOS

ÁNGEL NOZAL,> MOMENTOS www.vecinosdemijas.com
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MIJEÑOS

MOTEROS DEL 
PP DE MIJAS 
RECORREN EL 
MUNICIPIO

D Moteros de Mijas, con chale-
cos con el rótulo del PP y Ángel 
Nozal, vienen realizando duran-
te las últimas semanas diferentes 
rutas por Mijas, desde el pueblo, 
pasando por Las Lagunas, la 
Cala, urbanizaciones y disemi-
nados. Durante sus recorridos 
son numerosas las personas que 
les saludan a su paso, deseándo-
les suerte de cara a las próximas 
elecciones municipales. Además, 
se ha incorporado una furgoneta 
con un mensaje de Nozal. X

+  EN RUTA

Ángel Nozal observa a una niña montando en burro, con los moteros en una de las paradas, junto al Lagar de Don Elías.

MELISA CEBALLOS
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ESCUCHANDO A LOS VECINOS DE LOS SANTOS
SEGUNDO ENCUENTRO DEL 
PARTIDO POPULAR CON 
RESIDENTES EXTRANJEROS

D Ángel Nozal ha mantenido una reunión con los 
vecinos de Los Santos, una de las zonas de Mijas 
que precisan de una mayor y mejor atención por 
parque del equipo que gobierne a partir del próxi-

D El Partido Popular de Mi-
jas se ha reunido con residentes 
internacionales en el Jardín Se-
creto de Mijas Pueblo. Hablaron 
de los problemas específicos 
que afectan a los residentes que 
viven en el pueblo y las urba-
nizaciones circundantes. Éstos 
incluyeron la situación con la 
conexión a la red de alcantari-
llado, aparcamiento, gestión del 
tráfico, una residencia de ma-
yores, y conseguir el equilibrio 
entre la promoción del turismo 
y la satisfacción de las necesi-

REDACCIÓN

jj Varios momentos del encuentro mantenido en el Jardín Secreto.

dades de los residentes. Ambas  
cosas no tienen por qué excluir-
se mutuamente, pero requieren 
una gestión cuidadosa y un de-
sarrollo continuo. También nos 
acompañó Amaya Isert, fun-
dadora de Donkey Dreamland, 
que planteó su preocupación 
por la falta de progreso en re-
lación con los burros de Mijas. 
Sus preocupaciones fueron 
compartidas por Ángel Nozal 
y su equipo.  En esta reunión no 
se planteó nada que fuera irre-
levante y Ángel Nozal y Mario 
Bravo respondieron a todas las 
preguntas que les hicieron. X

ENCUENTRO DEL PP 
CON VECINOS DE LAS 
CAÑADAS

D Ángel Nozal y su equipo han mantenido un encuentro con los ve-
cinos de Las Cañadas. Su presidenta, Mariola López, dijo que «la reu-
nión ha sido muy positiva, haciéndole llegar nuestras reivindicaciones 
y esperamos trabajar a partir de las elecciones». X

MIJEÑOS MIJEÑOS

mo 28 de mayo. El candidato del PP de Mijas ha 
manifestado que «lucharemos para conseguir las 
necesidades de este vencindario, algo que defende-
ré a capa y espada desde el Ayuntamiento».
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Venta de parcelas rústicas y proyectos de actuación especial (para suelo rústico)
Terrenos desde 18.000 euros y desde 300 metros cuadrados

PÍDANOS INFORMACIÓN SIN COMPROMISO AL 645 35 90 91

HACEMOS EL PROYECTO A TU MEDIDA

ÁNGEL NOZAL ATIENDE LAS DEMANDAS DE LAS 
COMUNIDADES MUSULMANAS DE LA LOCALIDAD

ÁNGEL NOZAL SUSCRIBE UN ACUERDO 
CON EL CLUB DEPORTIVO LA CALA

EL PP DE MIJAS ARROPA A LA CANDIDATURA 
DE JUAN ANTONIO LARA EN BENALMÁDENA

EL PP APOYA A LAS 
TRABAJADORAS DEL 
POLIDEPORTIVO 
LAS LAGUNAS

D El candidato a la Alcaldía de 
Mijas por el PP, Ángel Nozal, 
dijo en el transcurso de una reu-
nión con comunidades musulma-
nas que «con el Partido Popular 
trabajaremos para hacer de Mi-
jas un lugar más inclusivo y para 
avanzar en vuestros derechos, 
redistribuyendo la riqueza y no la 
pobreza». Aseguró que «nuestra 
solución es atajar el problema de 
raíz a través de la educación para 
integrar a posteriores generacio-
nes, mejorar la administración 

D El PP de Mijas ha firmado 
un  compromiso para poner so-
lución a las problemáticas que 
atraviesan las trabajadoras del 
polideportivo de Las Lagunas. El 
presidente del PP de Mijas y can-
didato a la Alcaldía a las próximas 
elecciones del 28 de mayo, Ángel 
Nozal, dijo que «no podemos ol-
vidarnos de ellas y dejarlas des-
amparadas. Piden un trato justo 
y así lo haremos». X

D Ángel Nozal y gran parte de su equipo no faltó a la cita de Juan 
Antonio Lara, candidato del PP en Benalmádena, donde dio a co-
nocer al equipo que le acompañará en las próximas elecciones. Des-
de el PP de Mijas les desean suerte y la vuelta a la Alcaldía. X

D Ángel Nozal ha suscrito un acuerdo de colaboración con el Club 
Deportivo La Cala, con las líneas básicas centradas en el fomento 
del fútbol base y el deporte competitivo sano y en valores para los 
vecinos de este núcleo de Mijas. X

REDACCIÓN

REDACCIÓN

jj Reunión de musulmanes mijeños, con Ángel Nozal, en la sede del PP.

jj Ángel Nozal y Melisa Ceballos, junto a las trabajadoras del polideportivo.

MIJEÑOS
MIJEÑOS

MIJEÑOS

MIJEÑOS

pública de cara a vuestro colecti-
vo y lograr una vida de conviven-
cia tolerante en Mijas». Son más 

de 2.000 musulmanes los que 
viven en Mijas y para Nozal «sus 
demandas son importantes». X
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ESCUCHANDO A LOS VECINOS DE LA LOMA

ÁNGEL NOZAL HARÁ QUE FCC 
CUMPLA SU COMPROMISO 
CON LOS TRABAJADORES

D Ángel Nozal se ha trasladado al diseminado de 
La Loma, donde ha mantenido un encuentro con 
un grupo de vecinos, que les han hecho saber sus 
problemáticas, no solo en materia de mejoras de 

D Ante los reiterados incum-
plimientos de la empresa FCC 
en la prestación del servicio de 
recogida de residuos y limpieza 
viaria en Mijas, y como futuro 
alcalde, Ángel Nozal Lajo se 
compromete a:
1 Hacer cumplir a la empresa 
FCC el Pliego de Condiciones 
aprobado para la prestación del 
servicio de recogida de residuos 
y limpieza viaria en Mijas de la 
que resultó adjudicataria.
2 Revisar del contrato firmado 
entre el Ayuntamiento y FCC 
para la prestación del servicio 
de recogida de residuos y lim-
pieza viaria en Mijas, para au-
mentar la calidad del servicio y 

REDACCIÓN

jj Varios momentos del encuentro mantenido en con trabajadores de FCC.

mejorar las condiciones labora-
les de los trabajadores de FCC 
en Mijas.
3 Licitar una dotación extraor-
dinaria para aumentar el ser-
vicio y la plantilla en periodo 
estival, para dar un mejor ser-
vicio a los vecinos y turistas.
4 Establecer reuniones periódi-
cas con el comité de empresa de 
FCC con una temporalidad al 
menos de una vez al mes para, 
junto con ellos, evaluar el grado 
de cumplimiento del contrato 
firmado y verificar que se está 
llevando a cabo el servicio por 
parte de la empresa, tal y como 
se ha acordado en el contrato, 
y al mismo tiempo comprobar 
que se respetan los derechos de 
los trabajadores. X

ENCUENTRO DEL PP 
CON ASOCIACIONES 
SOCIOSANITARIAS

D Ángel Nozal y su equipo han mantenido un encuentro con las 
diferentes asociaciones sociosanitarias del municipio, con las que 
ha firmado un compromiso de trabajo serio y eficiente, con el obje-
tivo de trabajar todos en la misma dirección. X

MIJEÑOS MIJEÑOS

accesibilidad, sino también de seguridad y servi-
cios. Nozal ha manifestado que «si conseguimos 
ganar las elecciones con mayoría suficiente, resol-
veremos parte de vuestros problemas».
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ÁNGEL NOZAL,> TOROS

El torero mijeño Juan Car-
los Benítez Blanco tomó 
la alternativa hace varias se-

manas en la localidad cordobesa de 
Cabra. Se considera un amante del 
toreo del quinto califa de Córdoba, 
Manuel Benítez El cordobés, con el 
que casualmente tiene el mismo 
apellido pero no tienen parentes-
co.

-¿Cómo y por qué decidiste ser 
torero?
-Desde muy pequeño, desde que 
tenía cuatro años, me llamaba mu-
cho la atención porque mis padres 
me llevaban a los toros. Un día me 
impactó mucho Manuel Benítez ‘El 
Cordobés’, una vez que toreó en la 
Feria de Málaga, y a partir de ahí 
me llamó mucho la atención su 
personalidad y decidí que quería 
ser torero.

-¿Cómo viviste la toma de la al-
ternativa en Cabra?
-Fue el día más feliz de mi vida, 

«Tengo la gran 
suerte de ser el 
primer torero que 
ha nacido en Mijas»

MIJEÑOS

☑ JUAN CARLOS BENÍTEZ BLANCO ➡ TORERO

MELISA CEBALLOS

ENTREVISTA

jj Juan Carlos Benítez, en el centro, flanqueado por su padre y el presidente del PP de Mijas, Ángel Nozal.

porque llevaba tanto tiempo es-
perándolo… Fue todo tan bonito 
que no pasé ni miedo ese día. Ahí 
se queda.

-¿Cuáles son para ti tus refe-
rentes en el mundo taurino?
-Como he comentado anterior-
mente, Manuel Benítez. 

-¿Cómo te defines como tore-
ro?
-Me defino como un torero que tie-
ne una personalidad propia, dife-
rente, tratando de torear despacio, 
intentando de agradar al público.

-¿Qué expectativas tiene de 
cara a la nueva temporada tau-
rina?
-Tratar de torear las máximas tar-
des posibles. La situación está 
complicada pero nada es imposi-
ble. El apoderado está trabajando 
en ello.

-¿Qué opinas de la situación 
que está viviendo la fiesta na-
cional en estos momentos?

-La fiesta tiene ahora un momen-
to complicado. Los temas políticos 
no nos están permitiendo seguir 
con lo que nos gusta. Pero creo que 
yendo la gente a la plaza, no hay 
problema. 

-¿Cuándo te veremos torear en 
tu tierra?

-Si Dios quiere, estamos haciendo 
todo lo que se puede para que sea 
este año. A ver si puede ser.

-¿A quién agradeces haber lle-
gado hasta aquí?
-Principalmente a mi padre y a mi 
apoderado, así como a todos los 
que han estado ahí apoyándome.

-¿Qué mensaje lanzas a los lec-
tores del Mijeños?
-Que aquí tienen un torero joven 
de su tierra. Por cierto, tengo la 
gran suerte de ser el primer torero 
que ha nacido en Mijas y a todo el 
que le guste el toreo le invito a que 
venga a verme y estoy seguro de 
que le haré disfrutar. X
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BIENESTAR ANIMALSENDERISMO

Datos de la ruta
dSon 5,3 kilómetros.
dDesnivel: 200 metros de desnivel positivo.
dAltitud mínima: 118 metros.
dAltitud máxima: 214 metros.
dTiempo empleado: una hora y cuarenta y cinco minutos en movi-
miento, aparte paradas, fotos y descansos 
dSe tardan 24 minutos en llegar en coche desde Mijas Costa.
dDistancia en coche desde Las Lagunas de Mijas: 14 kilómetros, sólo 
ida.

ACEQUIA DEL 
RÍO OJÉN

POR
Antonio Jesús

HOLA, SOY MANOLITA

HOLA, SOY JULEN

d Hola, soy soy Manolita, una gatita muy cariñosa y linda. Necesito un hogar. 
Si me quieres adoptar, ponte en contacto con Chantal (Aristochat): +34 667 
428 620.
d S.O.S: Aristochat necesita la colaboración urgente de todos los mijeños para 
poder salir adelante. Para ello, pueden hacer sus donaciones, con tan solo 1 euro, 
en www.teaming.net/aristochatasociacionfelina o al número de cuenta 
corriente ES90 0075 3184 9760 0318 1244 (Banco Santander). X

d Hola, Julen fue sacado de 
la perrera hace un año, es un 
perrito algo tímido pero muy 
noble. No es grande, y podría 
unirse a una familia con 
niños, dejándole su espacio 
y tratándole con cariño. Es 
uno de tantos adultos que se 
vuelven invisibles una vez 
son rescatados... dale una 
oportunidad, ven a conocerle.
Si quieres adoptarle, 
sólo tienes que contactar 
llamando al teléfono móvil 
633 714 223.  info@
suspirosdecuatropatas.org. 
Soy un gran amante de la 
vida y de las personas que 
me tratan con cariño y amor 
y yo trato de devolvérselo 
con mis acciones y mi buena 
compañía. X
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d El nivel de compromiso que el 
Partido Popular de Mijas tiene 
a través de Ángel Nozal y su gran 
equipo se muestra día a día en la 

MIJEÑOS

> EN RUTA www.vecinosdemijas.com
periodico.mijeno21@gmail.com

jj  Varias imágenes de las Mesas Informativas, 
que van rotando por los diferentes barrios 
y urbanizaciones de Mijas, donde un grupo 
de colaboradores y afiliados del PP entregan 
el periódico MIJEÑOS y conversan con los 
vecinos.

ATENTOS A LOS VECINOS
PERIÓDICO 3 LA VOZ DE LOS MIJEÑOS

D El Partido Popular de Mijas se 
acerca cada día al vecino para regalarle un 
periódico con la información de la realidad

D A primera hora de la mañana, en los 
colegios, y posteriormente en las Mesas 
Informativas situadas en distintos puntos

REDACCIÓN calle, atendiendo las demandas 
de los vecinos, cuidando de que 
pronto pueda recuperar el tiem-
po perdido de estos ocho años en 
los que el alcalde sanchista y sus 

socios han tirado por la borda el 
desarrollo de Mijas. Ángel Nozal 
cuenta con una inmensa Marea 
Azul para devolverle a los mijeños 
la ilusión y las ganas de disfrutar 

de su barrio, de calidad de vida, 
tratando de hacerles felices con 
trabajo, dedicación, humanidad, 
igualdad y solidaridad en todos 
los sentidos. 
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Si alguien en Mijas repre-
senta la lucha por el fútbol 
femenino y sus derechos, 

esta persona es Miriam Bornao. 
Desde muy niña participó en 
cuantas iniciativas de fútbol para 
chicas se generaban en La Cala. 
Recuerda con cariño una primera 
etapa, con Pedro Zambrana como 
presidente, jugando en el equi-
po femenino de fútbol sala de la 
Cala. Desde entonces acredita una 
larga carrera como muy buena 
deportista, todavía compitiendo, 
a la vez que atiende sus obliga-
ciones como madre, trabajadora, 
estudiante de grado de Educación 
Social (ya es TAFAD),  y sacando 
tiempo de donde no hay para di-
rigir como presidenta al club que 
creó en 2018, el CD Torreón Cala 
de Mijas.

–Miriam, explicanos tu trayec-
toria deportiva.
-Son muchos años dedicados a mi 
deporte, primero como jugadora, 
y más adelante como entrenado-
ra, y a la vez presidenta del club. 
He jugado en la liga provincial 
malagueña durante al menos die-
ciséis temporadas consecutivas, 
pasando en distintas etapas por 
La Cala, Candor, Fuengirola y Al-
haurín de la Torre,  volviendo fi-
nalmente a mi pueblo, a mi sitio, 

«Hemos sufrido un total abandono municipal 
y un desinterés por nuestras reclamaciones»

MIJEÑOS

MIJEÑOS

☑  MIRIAM BORNAO ➡ PIONERA DEL FÚTBOL FEMENINO MIJEÑO

ANTONIO RODÍGUEZ LEAL los valores del club, que seamos 
una familia en los buenos y en los 
malos momentos, que sean bue-
nas deportistas, felices y mejores 
personas.

-¿Qué dificultades has en-
contrado para sacar adelante 
vuestro club?
-Sufrimos un total abandono mu-
nicipal. Hemos sentido un desin-
terés absoluto por nuestras legí-
timas reclamaciones de espacio y 
horario en las instalaciones, y una 
falta de apoyo a nuestro club en 
todos los sentidos. Al principio no 
teníamos campo para entrenar, y 
teniendo que hacerlo en la playa. 
Más adelante conseguimos un 
horario en la pista polideportiva, 
e incluso tuvimos que subir a Mi-
jas pueblo para poder entrenar en 
un terreno apropiado. El material 
de entrenamiento teníamos que 
guardarlo en una casa particular, 
la mía. Finalmente tenemos un 
espacio en el campo municipal de 
la Cala, que aún es escaso, pero 
por algo se empieza. Quiero re-
conocer el esfuerzo realizado por 
el maravilloso grupo humano que 
componen el club (deportistas, di-
rectivos, técnicos, padres, etc....). 
Gracias a ellos hemos podido rre-
tirar obstáculos y avanzar en el 
camino de justicia deportiva por 
el que tanto hemos luchado entre 
todos.X

Miriam Bornao, sexta por la derecha.

EL CLUB SAN FRANCISCO 
DE ASÍS SE PROCLAMA 
CAMPEÓN DE ANDALUCÍA

D El equipo infantil femenino del 
Club Balonmano San Francisco 
de Asís se ha proclamado Cam-
peón de Andalucía en la fase final 
disputada días pasados en la loca-
lidad gaditana de San Fernando. 
Las jugarodas del San Francisco 
de Asís vencieron en la final al 

+  BALONMANO FEMENINO

Las campeonas de Andalucía del balonmano mijeño, las del Club San Francisco de Asís, celebrando el triunfo.

A.R.L.

La Cala de Mijas. De entrenadora 
mis primeros pasos fueron como 
técnica de la escuela deportiva de 
Club Deportivo Cala de Mijas, en 
2009.

–¿Por qué impulsas la creación 
de un club de fútbol femenino?
-Porque sufría mucho al ver la di-
ferencia de trato que recibían los 
equipos femeninos respecto a los 
masculinos en mi anterior club, 

y creí que era  momento de de-
mostrar que la mujer debe tener 
exactamente los mismos derechos 
que los hombres, al acceder a la 
práctica del deporte en nuestra 
sociedad. 

–¿Cómo es en la actualidad el 
club que diriges?
-Tenemos en estos momentos 
unas cien chicas distribuidas en 
cuatro equipos federados: senior, 

cadete, infantil y alevín, más una 
pequeña cantera de niñas en etapa 
de formación, aún no federadas.

-¿Cuáles son los objetivos que 
persigue vuestro club?
-Queremos que nuestro equipo 
senior ascienda de categoría, y lo 
vamos a conseguir con las chicas 
de la cantera que vienen apretan-
do fuerte. Pero más importante 
que esto es que las niñas absorban 

Puertosol. Previamente, en cuar-
tos, lo hizo frente al Maracena de 
Granada y en semifinales se des-
hizo del Montequinto de Sevilla. 
En los próximos días se disputará 
la fase de sector del campeonato 
de España. Hasta el cierre de esta 
edición no se conocía la sede y se 
están haciendo gestiones para 
que pueda ser en Mijas.X
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MIJEÑOS

EL POLIDEPORTIVO LAS LAGUNAS ESTUVO A 
PUNTO DE ASCENDER EN EL ÚLTIMO PARTIDO

D La Marea Azul del PP de Mi-
jas no ha faltado al partido de-
cisivo del Club Deportivo Las 
Lagunas, ya que su triunfo y una 
buena carambola supondría el as-
censo directo a la tercera división 
de la Real Federación Española 

+  FÚTBOL

Público asistente, durante el partido entre Las Lagunas y San Pedro.

R.C.

ÁNGEL NOZAL,> DEPORTES www.vecinosdemijas.com
periodico.mijeno21@gmail.com

de Fútbol. El CD Las Lagunas se 
enfrentaba al San Pedro. Tenía 
que vencer y ver los resultados en 
otros campos. Finalmente venció 
3 a 0, con un buen ambiente de 
público, pero todo es cuestión de 
esperar un par de semanas ver 
los resultados de otros equipos 
y aún es posible ascender. Y si 

Belén Pizarro es la presi-
denta del Club Deportivo 
Raquetas de Mijas, con el 

que está consiguiendo importan-
tes logros para todos sus deportis-
tas.

-¿Qué valoración hace del tra-
bajo que se viene realizando en 
el Club Raquetas de Mijas con 
las niñas?
-Más que valorar, lo que sí puedo 
afirmar es que en nuestro club, 
tanto niños como niñas disfrutan 
por igual de la práctica del deporte 
en general, aumentando la con-
fianza en sí mismos y creciendo su 
autoestima.

-¿Cómo comenzó todo en torno 
a la enseñanza del pádel a las 
pequeñas de Mijas?

«El trabajo en 
equipo es otra 
enseñanza del 
deporte y de ello 
presumimos»

MIJEÑOS

☑ BELÉN PIZARRO LLINAS ➡ PRESIDENTA DEL CLUB DEPORTIVO RAQUETAS DE MIJAS

MELISA CEBALLOS

ENTREVISTA

jj Niñas del Club Deportivo de Pádel Raquetas de Mijas.

-Sí que es cierto que, en este club, 
los primeros en entrenar para 
competir fueron niños. Recuerdo 
que fue poco a poco y siempre con 
el ejemplo de la constancia y el es-
fuerzo, que fueron siendo un recla-
mo para las niñas. En mi familia, 
por ejemplo, mi hijo despertó en 
su hermana, que es un año mayor, 
las ganas de esforzarse y disfrutar 
del deporte.
 
-¿Qué nombres propios tene-
mos y qué éxitos destaca de los 
cosechados por las niñas del 
club?
-Todas las niñas que entrenan y 
se esfuerzan día tras día en el club 
merecen su reconocimiento, cada 
una en su categoría. Ellas  se ani-
man las unas a las otras, van juntas 
a todas las competiciones y aunque 
entre algunas hay gran diferencia 
de edad, están siempre en la mis-

ma sintonía. El trabajo en equipo 
es otra enseñanza del deporte y de 
ello  presumimos.
 
-¿Qué enseña este deporte a 
todo el que lo practica?
-Jugar haciendo deporte ayu-
da  a los niños y niñas a co-
nocer amigos que quizás no 
conocerían de otra manera. 
El carácter del niño y niña,  los 
valores y principios vienen de 
casa, de su familia, pero se for-
talecen en el juego limpio me-
diante la práctica del deporte.  
El deporte les enseña a respetar, a 

seguir las reglas. Sin duda, y  como 
he dicho anteriormente, la con-
fianza y la autoestima crece con 
el deporte, al igual que refuerza la 
honestidad.

-¿Qué opina de las actuales ins-
talaciones del club?
-Para mí las instalaciones del club 
son las mejores. No puedo opinar 
otra cosa, ya que me esfuerzo día 
tras día en ello.
 
-¿Qué mensaje lanza a las fami-
lias mijeñas que deseen que sus 
hijos jueguen al pádel?

-Pues lo que les digo a mis hijos 
casi todos los días. El deporte es 
un educador por excelencia, no 
sólo para desarrollar habilidades 
y destrezas en los niños y niñas 
que lo practican, sino también  
para educar en valores y prin-
cipios importantes para for-
mar hombres y mujeres de bien. 
Cuando se aprenden lecciones 
positivas a través del deporte, no 
hay duda de que serán personas 
honestas, adultos confiables, por 
lo menos eso es lo que mi marido 
y yo pretendemos  para nuestros 
hijos. X

no, a esperar otro año más. No 
obstante, hay que felicitar a su 
junta directiva del Polideporti-
vo Las Lagunas, encabezada por 
José Manuel Quero, así como 
a su entrenador, José Antonio 
García, conocido popularmente 
como El Fiera, con un proyecto 
que se va consolidando. X
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